
令和６年度第７回理事会議事録 

日   時   令和６年１１月２９日（金）午後７時００分より 

場   所   商店街事務所 

出 席 理 事 理事長   木村 弘   

副理事長  佐藤 典子  

副理事長  生嶋 宏治  欠席（委任状） 

専務理事  劔物 忍   

理事    内平 淳一  欠席（委任状） 

理事    佐藤 志保 

理事    加納 洋平 

理事    中村 恵美 

理事    畠山 美香  欠席（委任状） 

 

 

事 務 局 奈良 正彦 

  

 

＜議題審議結果＞ １ 前回議事録につき、承認 

    ２ 理事職務分掌の決定 

    ３ 防災備蓄倉庫補充品案 確認、承認 

４ ＰａｙＰａｙキャンペーン実施内容確認、承認 

    ５ 麻生まちの灯り 承認 

    ６ 年末防犯パトロールでのお汁粉接待 承認 

    ７ あさぶ商事への支払いの承認 

 

報告事項  １、組合員状況ほか 

  ２、その他 

 

＜審 議＞ 

議長の選任 定刻に至り、劒物忍氏理事会開会を宣し、本日の理事会は定足数を

満たしたので、有効に成立した旨を告げ、専務理事劒物忍氏が議長

となり、議案の審議に入った。 

議長 議案１について、議場に諮り、異議なく承認となった。 

議案２の職務分掌について、理事長より説明を求める。 

木村理事長  前回理事会で各理事の事業分担がはっきりしていないということだ

ったので、改めて決定する。議案書記載の内容について、各自２ない

し３を分担していただく。 

中村氏 自分は地域活性事業と環境整備を希望する。 

佐藤典子氏 社会貢献と情報発信を担当する。 

議長 内平さんと佐藤志保さんは情報発信を担当する。 

佐藤志保氏 自分は歴史の継承関連に興味があるので、地域活性事業を担当した



い。 

議長 ２７日の区商連理事会では、「ぶらさとる」の講演があり、興味深か

った。 

理事長 そのうちあさぶでも呼んでみたいと思った。 

議長 加納氏は防災関連で、社会貢献を担当していただきたい。 

議長 生嶋氏、畠山氏は街区振興を担当していただきたい。 

佐藤志保氏 内平さんは「おてらくご」があるので、地域活性事業を担当していた

だきたい。 

理事長 加納氏に街区振興も担当していただきたい。 

 社会貢献は加納氏と佐藤典子氏、地域活性は内平氏と中村氏、佐藤

志保氏、情報発信は佐藤典子氏と内平氏と佐藤志保氏、環境整備は

中村氏、理事長、街区振興は生嶋氏と佐藤志保氏、畠山氏、加納氏の

４名となる。 

議長 畠山さんは街区振興だけでよいのか。 

佐藤志保氏 例えば、情報発信のところで佐藤志保が抜けて畠山氏が入るのはど

うか。 

理事長 最初にこの分担メンバーでどういう風に動くか話してみて、その結

果を事務局に連絡する。その最初の打ち合わせに担当理事がかかわ

ってほしい。 

佐藤典子氏 備品倉庫のことは理事会で決める時の大きなところだから、理事長

にも入ってもらいたい。 

理事長 以上の内容をまとめたうえで、担当職務を進めていってもらいたい。 

加納氏 畠山氏は情報発信に入るのか。 

理事長 畠山氏は情報発信を担当していただく。 

中村氏 情報発信は４人となる。 

佐藤典子氏 畠山さんは街区振興も担当していただく。 

中村氏 環境整備に佐藤典子氏も入るので３人となる。 

佐藤志保氏 生嶋さんは社会貢献を担当してもらう。 

議長 表の作り方は複数担当者があるので、変えなければならない。 

議長 以上のとおりとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



事業分類 要諦 事業タイトル 担当役員 

社会貢献事業 

超高齢社会に備える支援や子育

て世代・来街者への安心・安全な

利便提供 

災害・防災機能の充実強化 

子育て支援など 

防犯カメラ 

防犯パトロール 

災害備蓄倉庫整備 

りあん事業 

理事長 

佐藤典子 

生 嶋 

劔 物 

加 納 

地域活性事業 

地域交流を促す提案や独自の文

化創出や歴史継承と協働参加 

親睦交流行事 

地域催事協力 

地域歴史の継承、麻生名物販売な

ど 

パークゴルフ大会 

亜麻そば会食 

まちの灯り 

おてらくご 

総会後懇親会 

あさぶ夏祭り 

亜麻花壇整備 

亜麻そば会食 

あさぶーグッズ販売 

劔 物 

内 平 

佐藤志保 

中 村 

情報発信事業 

地域魅力の訴求や収集情報の共

有と個店活性を促す発信・提供 

商店街の PR事業推進と事業実施

に際しての渉外業務 

地域紙・個店紹介紙の発行、掲示

板設置、インターネットなどの活

用による情報発信 

商店街 MAP 

「五叉路」発行 

道銀内掲示板 

五叉路掲示板 

ホームページ 

SNS発信 

佐藤典子 

劔 物 

内 平 

佐藤志保 

畠 山 

環境整備事業 

立地機能を活かす街区活性と回

遊を図る環境整備の提案・企画 

街区活況の美観、空き店舗解消 

商店街再開発計画づくり 

駐車場事業 

自販機設置 

クリスマスツリー設置 

フラワー商店街 

フォトコンテスト 

資源回収 

理事長 

佐藤典子 

劔 物 

中 村 

街区振興事業 

若者の熱気や英知の連携活用 

街区環境や独自の販促企画、機能

の充実 

賑わいイベント、共同販促活動 

集客中心核の形成、起業支援など 

組合員加入促進活動 

街ゼミ 

商品券事業 

おすそわけマーケット 

りあんマルシェ 

あさぶらっと 

生 嶋 

劔 物 

加 納 

佐藤志保 

畠 山 

 

 

議長 議案３について、佐藤典子氏からの説明を求める。 

佐藤典子氏 議案書掲載の女性部会議議事録について、防災備蓄倉庫備品につい

て検討、補充品を購入、今後不足分を購入予定。費用は道振連女性部

からの助成金 4 万円、商店街事業費から 1 万円を充てる。追加購入

品については、アルファ米など保存食の購入に使う。その他打ち合

わせを重ね、順次必要なものを補充していく。 

事務局 ＡＥＤについて、札幌市の補助金を見ると、使える補助金があるよ

うなので、この機会に備えるのはどうか。 



中村氏 設置の場所はどうなるか。 

理事長 かつては駐車場管理棟に設置してあった。 

加納氏 必要な時にすぐ使えなければ意味がない。 

佐藤志保氏 防災マップなどを参考に購入設置を検討したほうがいい。 

中村氏 補助金申請の時期もあるので、次回理事会までに検討すればよい。 

議長 各自検討し次回理事会にて結論を得るようにする。 

議長 次の議案 4 のまちの灯りの議案に移る。今回決めることとしては、

補助金を利用するかどうか、ということか。 

事務局 実施については、すでに連絡済みなので、後は規模や実施方法など

を検討していただきたい。 

理事長 駐車場の看板下を利用するのであれば、電飾も可能なのか。 

事務局 ＪＲ新琴似駅前のロータリーなどを使えば規模の大きなイベントが

できるのではないか。 

佐藤典子氏 役割分担したが、活動確認シートを作成し理事会に提案していく方

法でいいのではないか。 

中村氏 その活動確認シートを作るのは各担当理事である。 

佐藤典子氏 理事会に提出された活動確認シートが修正されたりしていくイメー

ジを持っておけばいいので、担当者だけで進めることにはならない。 

中村氏 次回理事会までに案を作成して提案する。 

加納氏 規模もその時に話し合うのか。 

議長 次回理事会の時に提出された活動確認シートで確認することとする。 

加納氏 発注などは間に合うのか。 

事務局 ロウソクは何とかなるかもしれないが、アイスキャンドルは難しい

のではないか。 

中村氏 場所は駐車場と五叉路となる。 

加納氏 毎年こんな感じで決まるが、もうちょっと前もって話し合わなけれ

ばならないのではないか。 

議長 今年は同規模で実施として、内容として何に力を入れるかを提案し

てもらうということにする。 

議長 議案 5に入る。PayPayキャンペーンについて、現状報告ということ

で、確認する。 

議長 議案 6に入る。防犯パトロールの日程を確認する。 

佐藤典子氏 議案書の「女性部」の担当との記載は誤りである。 

議長 議案 7に入る。特になく全員承認とする。 

議長 報告事項に入る。議案書内容を確認、カレンダーの件で事務局から

説明を求める。 

事務局 市商連の PR事業申請が通他ので、現在デザインを依頼中。 

議長 続けて、情報発信事業に移る。佐藤典子氏より報告を求める。 

佐藤典子氏 フォトコンテストの写真は 7件入賞であったが、6件を掲載した。プ

レミアム商品券の件で組合店を掲載できたのでよかった。次年度に



向けて 1年の振り返りなので 50周年記念事業を掲載、理事長の挨拶

をお願いする。 

議長 街区振興事業他、議案書を確認した。あさぶ商店街新規加入促進キ

ャンペーンについて、事務局から報告を求める。 

事務局 新しい開店店舗に向けてチラシ案内を配布していく。 

佐藤志保氏 FAX をどれだけの人が見ているのか、ということからＬＩＮＥとか

メールとか連絡のしやすい手段を検討してはどうか。 

中村氏 委任状とかはどうなるか。 

事務局 自分でプリントアウトしてＦＡＸ送信となるか。 

議長 町内会でも問題になっているが、若い人が入りやすいようにするべ

きだ、その前にアンケートとかするべきだろう。 

事務局 今回は申し込み特典は 3 件としているが、それ以上来てしまったら

どうするのか、検討したい。 

加納氏 オーバーした場合は半額にしてはどうか。 

事務局 申込に際しては、なるべく長く加入を継続してもらうように伝える。 

佐藤典子氏 防災倉庫を整理したいという案が女性部会議の際に出ているので検

討していく。 

議長 山晃ハイツの件については、問い合わせが何件かあった。 

事務局 山晃ハイツについては、内装張替えなどをすれば 7~80万ほどかかり、

フル、トイレなどの修繕をすればさらにかかるということであった。

りあんの学習支援で会場を探しているが、管理費等を負担してもら

えないか聞いてはいるが、カコタムでは無料での使用を考えている

とのことである。 

加納氏 見積もりを業者に頼んでみたが、560万ほどで上がってきている。ウ

イークリーマンションなどの利用でシミュレーションしてみたが、

損益を計算すると利益が出るまで相当かかる。 

議長 引き続き様子を見ながら、ということになる。 

佐藤典子氏 「まずは様子を見ながら」というのはどういう見通しで行くのか。 

議長 長く引き伸ばしたくはないが来年の総会の前ぐらいには方針は決め

たい。 

理事長 家賃を下げられるかどうか、という点が問題である。下げた状態で

もう一度不動産屋に当たってもらう。 

佐藤志保氏 雰囲気がよくないところに入りたいとは思わない。クロス張り替え

てでもそれだけでも違うと思う。 

議長 思い切ってやる方向で考えるのか。 

議長 理事長からの提案であるが、新しく顧問就任を依頼している松木謙

公氏と石川さわ子氏との懇親の場を設けたらいいのではないか。 

理事長 中旬前の国会、道議会日程を見ながら決めたいと思う。 

議長 連絡はどうするか。 

理事長 事務局に調整してもらう。 



議長 次回理事会は１２月２６日とする。 

 

以上で、第７回理事会を終了する。 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 

令和６年１１月２９日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    佐藤 志保          ㊞ 

 

    木村 弘           ㊞ 

 

             佐藤 典子          ㊞ 

 

    生嶋 宏冶    欠席 

 

    内平 淳一 欠席 

     

    加納 洋平  

 

    中村 恵美  

 

    劔物 忍            

 

    畠山 美香    欠席 


